

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Alexander Reissl

ANTRAG

12.08.2020

**Antrag zur dringlichen Behandlung
für den Verwaltungs- und Personalausschuss als Feriensenat
am 19.08.2020**

Kaufhoffiliale am Stachus muss gerettet werden

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadt gegebenenfalls zuständige Tochtergesellschaften kommen der Kaufhoffiliale am Stachus bei der Höhe der Erbpacht für entsprechende Teile des Kaufhauses entgegen. Es muss sichergestellt sein, dass Pacht- bzw. Erbpachtnachlässe auch tatsächlich bei Galeria Kaufhof Karstadt ankommen.

Begründung:

Es muss alles versucht werden um die Filiale am Stachus zu retten. Das Entgegenkommen mit der Erbpacht kann eine Lösung sein.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Alexander Reissl
Stadtrat